

鳥森ファミリーコンサート 12月13日(日)

今回は事前申込制とし、人数を70名に限定して
鳥森小学校体育館で行いました。

東邦音楽大学打楽器アンサンブルの4名の演奏者の方々をお迎えしました。
心のこもった、リズミカルな演奏に、この1年で疲れた心や体も癒されました。



【演奏した学生さんより】

今回このような機会を頂けて本当にありがとうございました。とても緊張しましたが、私たちも楽しく演奏することが出来ました。

木村 真彩

【大学の担当の先生より】

この度はいろいろとお世話になりました本当にありがとうございました。本人達からも連絡があり、手ごたえを感じているようです。このような機会を与えて下さり、感謝しています。

河野 玲子



母も祖母もマリンバの演奏に心癒され、とてもよいコンサートだったと喜んでおります。まだまだコロナのことが続きますが、どうぞ皆様お身体に気を付けてお過ごしになられますように。

体育館を貸してくださった鳥森小学校の校長先生、副校長先生、朝から待っていてくださった学校警備さん、そして演奏者の紹介や楽器運搬をしてくださった岩間様、ありがとうございました。

赤とんぼ、クリスマスソング、ルパン三世の曲など、素敵でした

コロナでどこにも出かけられない中、知り合いの方々と一緒に音楽が聞けて、本当に嬉しかったです。

生演奏はやはりいいですよね。ありがとうございました。コロナウイルスに負けないで頑張りたいですね。

「からすもりファミリーコンサート 2020に参加して」

凛とした漂う空気の中でのファミリーコンサートは、東邦音楽大学の打楽器アンサンブルメンバーの演奏で、一年の締めくくりに相応しい演奏会でした。

大学4年生4人の打楽器での演奏は、心に染み渡る音色を奏でてくれました。

彼らは打楽器専攻生であり、これから成長が楽しみな人材です。希望に満ちた清々しい彼らを心から応援したいと思いました。

加瀬 真理恵



事前予約、健康チェック表、アルコール消毒、当日の体調チェック、ディスタンス、換気など、注意しながら無事に行うことが出来て、本当によかったです。誘った友人たちからさっそく、「企画から準備、大変だったと思いますが、中止になるイベントが多い中、開催てきてよかったです」「いい音楽に癒されましたー」とメールをもらいました。